



Unterwegs mit Kind und Kegel: Teilnehmer*innen für Fokusgruppen gesucht!

Das IFZ Graz (www.ifz.at) beschäftigt sich in einem Forschungsprojekt mit den Bedürfnissen und Möglichkeiten junger Eltern im Bereich Mobilität. Dabei sind wir an folgenden Fragen interessiert: Wie verändert sich die Wahl der Verkehrsmittel, wenn Kinder mit an Bord sind? Gewinnt das Auto an Bedeutung oder kommen junge Eltern auch mit Öffis und Fahrrad gut über die Runden? Welche Angebote könnten junge Eltern bei der Wahl klimafreundlicher Verkehrsmittel unterstützen?

Daher suchen wir Personen, die im Zeitraum April bis Juni 2022 an einer Fokusgruppe (Moderierte Diskussionsgruppe, Dauer höchstens 90 Minuten) **teilnehmen möchten.**

Passen Sie auf das folgende Profil?

- Jahrgang 1985 – 2003
- Wohnhaft in Graz
- Vater oder Mutter, ältestes Kind max. 6 Jahre alt

Dann freuen wir uns sehr, wenn Sie sich bei uns melden und Ihre Erfahrungen mit uns teilen!

Als Dankeschön für die Teilnahme an der Fokusgruppe erhalten Sie Graz-Gutscheine im Wert von 30,- Euro.

Die genauen Termine richten sich nach den zeitlichen Möglichkeiten der Teilnehmer*innen.

Anmeldung und Rückfragen: anna.schreuer@ifz.at, Tel. 0664/887 969 86.



Bildnachweis: Sharon McCutcheon, Sandy Millar und Mark Stosberg auf Unsplash